

ERASMUS+ ES TRANSFORMACIÓN DIGITAL

El 17 de diciembre de 2024, el Teatro Real de Madrid se convirtió en el escenario para celebrar que “Erasmus+ es transformación digital”, un evento que simboliza el impulso de cambio para la Europa actual. Más que un simple acto físico, en este espacio tuvieron lugar la entrega de galardones a los Reconocimientos Erasmus+ junto a los premiados EITA y SEL 2024, donde además convergieron oportunidades de futuro, con ideas basadas en el papel de la inteligencia artificial en la educación. Un año más fuimos testigos de la creación de experiencias que nutren el desarrollo de habilidades y talentos, impulsado por un viaje de transformación digital vibrante y enriquecedor.

Jornada anual de difusión Erasmus+ 2024

Organizada por el Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE), la jornada del 17 de diciembre de 2024 llevada a cabo en el Teatro Real de Madrid fue un rotundo éxito, con un alto número de asistentes, algo más de 1.700 personas. Este evento se retransmitió en directo a través del [canal de YouTube del SEPIE](#), garantizando el acceso a todos los interesados que no pudieron asistir.

Durante el evento, se presentaron los resultados del año 2024 en España y las novedades de la convocatoria 2025 de Erasmus+. La entrega de reconocimientos a la calidad Erasmus+ estuvo presidida por la ministra de Ciencia, Innovación y Universidades, **Diana Morant** junto al secretario de Estado de Ciencia, Innovación y Universidades, **Juan Cruz**, y el director del SEPIE, Alfonso Gentil.

El secretario general de Universidades y presidente del Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE), **Francisco García**, resaltó la importancia de Erasmus+ para ampliar horizontes y forjar la identidad europea, mientras que **Alfonso Gentil**, director del SEPIE, subrayó el papel fundamental que tiene

Erasmus+ ya que actúa como red esencial para la unión de toda la comunidad educativa.

Durante esta jornada pudimos compartir ponencias inspiradoras, historias de proyectos y de estudiantes destacados, así como la entrega de los **Reconocimientos Erasmus+ 2024**, los premios **EITA 2024** y los galardones del **Sello Europeo de las Lenguas 2024**.

Convocatoria Erasmus+ 2025

El 18 de diciembre de 2024, SEPIE llevó a cabo las jornadas informativas Erasmus+ en cada sector educativo para presentar las novedades de la convocatoria Erasmus+ 2025, jornadas que se retransmitieron igualmente a través del canal de YouTube del SEPIE:

- [Jornada Informativa Erasmus+ 2025: Educación Escolar y Educación de Personas Adultas, sesión I](#)
- [Jornada Informativa Erasmus+ 2025: Educación Escolar y Educación de Personas Adultas, sesión II](#)
- [Jornada Informativa Erasmus+ 2025: Formación Profesional](#)
- [Jornada Informativa Erasmus+ 2025: Educación Superior](#)

El programa Erasmus+ contará para 2025 con un presupuesto a nivel europeo de alrededor de 5.000 millones de euros, y apoyará las movilidades transnacionales para el aprendizaje en todos los sectores educativos y las asociaciones de cooperación, representando un aumento del 6,5 % respecto al año anterior.

En este contexto, la Comisión Europea propone nuevos objetivos ambiciosos para 2030 a través de la iniciativa **“Europa en movimiento”**, buscando aumentar el porcentaje de experiencia de movilidad para titulados de educación superior, alumnado con menos oportunidades y estudiantes de formación profesional.

Además, en consonancia con las prioridades estratégicas del Plan de Acción de Educación Digital (2021-2027), Erasmus+ está comprometido a desempeñar un papel fundamental para garantizar que los europeos cuenten con las competencias digitales necesarias en educación para progresar en un mundo cada vez más impulsado por la tecnología.